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為提升本館在海洋生物與環境保育的功能，四月二十二

日在「高雄海洋委員會」總部與「海洋保育署」簽定合作備

忘錄。當日下午就匆匆返回館裏，躺在辦公桌上的是館訊的

催稿…，本期內容包括「黑鮪危機」、「海洋食安與汙染」

以及本館新南向「斯里蘭卡交流進度報告」。我對生猛海

鮮，尤其是生魚片原本就因過敏而絕緣，並且以為人類美其

名為「食」的文化而對於海洋資源需索無度之舉，其實極不

足取；或者以國家城市開發、觀光發展之名，行破壞自然平

衡之實，帶來嚴重海洋汙染等，也是十分令人扼腕！奈何卑

微一己之力，無以回天…。希望與海保署合作後，海生館對

於海洋資源與環境的保育，能有更多貢獻！巧的是：四月

二十一日，也就是簽署備忘錄的前一天，收到本館嚴宏洋講

座教授簡訊，言：原本四月底要與斯里蘭卡Peradeniya大學

Namal教授在高雄商討往後教學合作的聚會，因一場在斯國境

內發生的恐攻取消了。四月二十一日爆炸案後，該國境內大

學全部停課，而Namal教授也就無法於四月底蒞臺與我們商討

往後的交流了。短短兩日，我的行事曆活動竟與本期館訊內

容千絲百縷連在一起，應該不是巧合吧？
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